
 

 

 

 

 

先週 2月 8日（木）、近隣の上級学校の 

先生方をお招きし、これから迎える進路選択、 

決定のために参考となるお話を聴くことができ 

ました。私立高校と公立高校の違いや各校の特色、 

入試のシステム、大学進学や就職状況など、今の皆さんに必要なアドバイスも含め、3人の先生方から大変 

分かりやすく説明いただき、真剣にスライドを見つめ、うなずき、メモを

とる姿が印象的でした。 

 

「元気でみんなの命をこの世界で全うすること。 

そのために、何をしていかないといけないか。」 

 

「24時間×365日（1年）×80年（一生） 

＝７００８００時間（人生は七転び八起き）」 

 

「うまくいかないこともあるけれど、あきらめないことが成功の秘訣」 

 

先生方からのメッセージをどう受け止めましたか。来年の今頃は、それぞれが進む道を決め、その目標に向

けて努力をしている時期です。今回の講話をぜひ進路選択の際の参考にしてください。 
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〇 僕は行きたいと思っている学校があります。でも、なぜ行きたいかと聞かれて、この講話を聴くまでは 

答えられなかったと思います。でも今なら違います。これから社会に出た後の人生が、自分らしく生き 

るために、その学校が僕の人生のターニングポイントでありたいと思ったから、その学校に行きたいの 

だとはっきりと言えると思います。「夢はでっかく、根は深く」、その言葉を胸に刻んで頑張りたいです。 

 

〇 高校のことをよく考えたり、調べていなかったので、いろいろと学校のことや、これからのことについ 

  て話を聞くことができたのでよかったです。例えば、都立と私立の違いで、費用から設備まで大きく異 

なると知って、驚きました。同じ都立でも、授業時間が違い、どんなコースがあるのかも違い、高校は 

それぞれ様々な特色を持っていると知ることができました。 

 

〇 インターネットで調べただけでは分からない細かい情報を知ることができ、よかったです。どの先生方 

  も中学校の勉強が大事だと言っていたので、これからももっと力を入れて勉強を頑張ろうと思いました。 

 

〇 自分がイメージしていた「高校」とは全然違いました。私立高校では校内にコンビニがあったり、生徒 

たちがすごく良い環境で学習ができ、とても勉強がはかどりそうだなと思いました。都立は都立高校の 

良さをたくさん紹介してくださり、こんな所なんだとイメージすることができました。工科高校は工科 

高校でしかできないことがたくさんあり、資格も取得できてしまう！というすごくワクワクのある高校 

だなと分かりました。私はどの高校に進もうか悩んでいました。今回の先生方の話を聞いて、もっと悩 

みました！ 

 

〇 同じ「高校」だから、今まではどこも似たような感じに思っていて、進路選択を軽くみていたけれど、 

  自分に合わない高校があり、人生が変わるんだと思ったら、もう少し真剣に悩んでみようと思いました。 

将来何になりたいかよく考え、後悔のない選択をできるように今回の話をいかしていきたいです。 

 

〇 やりたいこともなく、進路もぱっとしないなか、今回の講話で先生方が高校とはどのようなことをし、 

どのように学習を進めるのかなど、説明してくださったので、そのような不安はなくなしました。あと 

は私の努力次第なので、頑張ります。 

 

〇 学校によっていろいろな特色があることを知り、本当にためになったと思います。高校に行くのには、 

  お金がたくさん必要です。これからも日々、両親に感謝していきたいです。 

 

〇 自分は今日まで高校に行ければいいとしか考えてこなかったけれど、具体的にどんな高校を選ぶべきな  

  のかを考えることの大切さが今日の話から分かりました。都立にも私立にもそれぞれの良さがあったの 

  で、どちらが自分に向いているのかを考えてみようかなと思いました。今日の話は、自分の進路を考える 

きっかけになりました。 

 


